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※コロナウイルス感染拡大防止の為、１２月２日（金）の第４回運営委員会は対面での開催が中止となりまし

たが、各委員会より報告事項などのコメントをいただいておりますので、書面開催といたします。 

 

＜会長あいさつ＞  

早いもので２０２２年のカレンダーも最後の１枚となってしまいました。  

１０月の鶴翔祭では、先生方のご配慮と保護者の皆さまのご協力で、学年ごとですが鑑賞する 

ことができました。歌声だけではなく、聴く姿勢や発表する姿にも感動しました。  

また先日のクリーン・グリーン・マイタウンでも、保護者のボランティアの方々が多数参加し

てくださり、頼もしい本校の生徒達の活躍は地域の方からもお褒めの言葉をたくさんいただき

ました。休日にも関わらず、参加してくださった先生方もありがとうございました。 

どちらも３年ぶりの開催となり、子ども達は元の日常が戻りつつある今ですが、ＰＴＡ活動で

は更なる負担減を検討しており、今年度中に改めてお知らせしたいと思っています。  

今年もあと僅か。年明けにまた元気な子ども達に会えるのを楽しみにしています♪ 

 

＜校長あいさつ＞  

早いもので２学期もあと２週間となりました。１０月の鶴翔祭では、生徒の皆さんが、各クラ

ス心を一つにして素晴らしい合唱を届けてくれました。入替制の観覧にご協力いただき、ありが

とうございました。１１月には、２年生は鎌倉、１年生は上野浅草へ校外学習に行き、思い出深

い良い経験ができました。  

また、１２月３日（土）の「クリーン・グリーン・マイタウン（地域清掃活動）」には、たく

さんの生徒の皆さんと保護者の皆さまにボランティア参加をしていただきました。誠にありが

とうございました。１２月はこの後、今年度２回目のオープンスクールを行います。ぜひお子さ

まの学校での様子をご参観いただくとともにご感想、ご意見をお寄せいただけると幸いです。  

ここにきてコロナの第８波とインフルエンザの同時流行に警戒感が高まっています。学校で

は引き続き、感染防止対策を徹底してまいりますが、ご家庭でもご協力をお願いいたします。 

 

＜教頭あいさつ＞  

１２月に入り、今年度も残すところ４か月程となってきました。１１月に、続けて地域の方か

らのうれしいお電話が２件ありました。１つは、車で道を曲がろうと一時停止しているところを、

本校生徒が下校生徒を止めて通れるようにしてくれたことが大変うれしかったというお電話。 

２つ目は、家の庭で倒れてしまった高齢者の方を下校途中の数名の本校生徒が助けてあげてい

るところを見たというお電話がありました。本校生徒のやさしさを感じることができた出来事

でした。生徒たちを見守り、よいところを見つけていただいた地域の方に感謝です。  

１２月３日（土）には、クリーン・グリーン・マイタウンが開催されました。当日は、生徒 

１００名以上、ＰＴＡの保護者さま７７名、地域の方も含めた全体の参加者も４００名程と、多

くのご参加をいただきました。ご協力ありがとうございました。リーダー、サブリーダーとなっ 

た生徒達も少ない事前打ち合せの中、自分の役割りを理解し、ブロックをまとめる姿に地域の方 

にお褒めのことばをいただきました。本当にありがとうございました。今後も、学校、家庭、地

域との連携を深めていけたらと思います。 

（次ページへつづきます）  

 



ＰＴＡ委員会等の活動および報告  

 

＜ 総務委員会 ＞ 

 １年    １０月２７日に「クリーン・グリーン・マイタウンについて」ボランティアの方へ

手紙を作成し、各クラスへ１１月に配付しました。１２月９日に修学旅行検討会に出

席しました。１月１９日に第４回総務委員会を開催予定です。  

 

２年    １０月２６日に第２回総務委員会を行いました。学年主任の先生より各クラスの学

校生活や鶴翔祭の練習の様子についてお話があり、校外学習当日の予定等も教えて頂

きました。１１月末にＰＴＡ活動お手伝いの方への手紙を印刷、配付しました。  

 

３年    １０月２０日第５回総務委員会を開催し、後日卒業記念品を発注しました。  

１０月２８日クリーン・グリーン・マイタウンお手伝いの方に手紙を配付し、当日

清掃活動に協力いただきました。  

１１月９日ＢＣＣガーデニング（１２月１０日開催）お手伝い５名の方に手紙を配

付しました。 

 

＜ 家庭教育学級運営委員会 ＞ 

家庭教育学級は、第２回目が１０月２５日(火)に開催され、スクールカウンセラーの先生の

お話を聞きました。  

今年度の家庭教育学級は、２回の開催予定で進めてきましたので、今回で終了となります。

皆さま、ご参加いただき、ありがとうございました。 

 

＜ 少年補導員 ＞ 

１１月の定例研の日に学区内を２時間程度パトロールしました。下校時の見守りや、危険

箇所確認を中心に活動をしています。冬休みに入る終業式にもパトロールをする予定です。  

今後とも子どもたちの安心安全のために活動をしていきます。 

 

＜ 役員選考委員会 ＞ 

来年度新役員の選考が終了いたしました。４月に開催される総会で承認をいただき決定と

なります。  

選考活動にご協力いただいた皆さま、本部役員の皆さま、お引き受けいただいた皆さま、

ありがとうございました。 

 

本部会計より  

今年度も生徒・保護者ともに活動が縮小されたため、令和４年度のＰＴＡ会費は、１２か月

分のうち９か月分のみとし、１月に４００円徴収させていただき今年度は終了といたします。                           


